

Offizielle Eröffnung

Eine Offenburger Firmenzentrale mit vertikalen Wiesen an den Fassaden und einer Rutsche im Atrium



Juliana Eiland-Jung

Fr, 28. Juni 2024, 18:13 Uhr | ⌚ 1 min

Offenburg

BZ-Plus | Am Donnerstagabend ist der neue Hauptsitz des vor knapp elf Jahren gegründeten Buchhaltungs-Software-Anbieters Sevdesk in Offenburg eröffnet worden. Es bietet außen eine teilbegrünte Fassade und Hingucker innen.



Die Westseite des Sevdesk-Headquarters am Unteren Mühlbach mit dem Haupteingang und zwei vertikalen Wiesen.

Foto: Ralf Burgmaier